

**Pressemitteilung** (zur unmittelbaren Freigabe)  
**Preisverleihung ALR SH e.V. 01.11.2023**

## **„Spielwiese für Jung & Alt - eine ausgezeichnete Idee!“**

Einen Platz im Dorf für Alle schaffen: Zum Spielen, für Feste, zum Austausch und vor allem für die Gemeinschaft! Der **„SFG Kalübbe - Spiel und Freizeit für Generationen e.V.“** zeigt Initiative und lässt aus einer Schulwiese einen intergenerativen Treffpunkt entstehen. Zur Finanzierung dieses Projektes haben die Bürgerinnen und Bürger bereits diverse Aktionen auf die Beine gestellt, wie Flohmärkte, Autorenlesungen und Spendensammlungen. Jetzt ist noch eine ganz besondere Finanzspritze dazugekommen!

Die Akademie für Ländliche Räume in Schleswig-Holstein e.V. hat den **„SFG Kalübbe - Spiel und Freizeit für Generationen e.V.“** am Mittwoch, den 01. November 2023, für sein vorbildliches, ehrenamtliches Engagement und die besondere Idee mit einem Preis in Höhe von 2.500 Euro ausgezeichnet. Mit dieser finanziellen Anerkennung würdigt die ALR S.H. e.V. alle zwei Jahre privates Engagement und besondere Leistungen von Vereinen, Gruppen oder auch Einzelpersonen, die sich für den Erhalt der Lebensqualität im ländlichen Raum einsetzen. Gestiftet wurde der Preis vom Sparkassen- und Giroverband SH, den Herr Brandes-Druba von der Sparkassenstiftung am Abend überreichte.

„Uns geht es darum, dass *die* Menschen gewürdigt werden, die vor Ort die Ärmel hochkrepeln. Die sehen, wo es in ihrem Dorf oder in ihrer Gemeinde Defizite gibt und dann anpacken“, so Staatssekretärin und diesjähriges Jurymitglied Anne Benett-Sturies vom MLLEV. Und Jurymitglied Dr. Juliane Rumpf von der Akademie für die ländlichen Räume SH e.V. ergänzt: „Die Auszeichnung soll eine öffentliche Anerkennung für das Ehrenamt sein und dadurch hoffentlich viele Nachahmer finden. Der unermüdliche Einsatz der ehrenamtlichen Bürgerinnen und Bürger in Kalübbe für ihr Projekt sei hier beispielgebend für gemeinschaftliches, nachhaltiges Wirken zu erwähnen“.

Ein intergenerativer, inklusiver und anhaltender Ansatz, der die Jury überzeugt hat.

Ein weiteres Projekt aus den 12 Einreichungen, das die Jury bei der Entscheidungsfindung für herausragend und besonders würdig befand, ist die **„Bürgergenossenschaft Barkauer Land e.G.“**. Prof. Dr. Florian Dünckmann lobte in seiner Laudatio: „Hier wurde durch ehrenamtliches Engagement der genossenschaftliche Gedanke wiederbelebt und darüber die Nahversorgung im Ort gesichert. Die Bürgergenossenschaft nimmt damit eine Vorreiterrolle in der MarkTreff-Familie SH ein“. Für diese Leistung verleiht das Gremium in diesem Jahr

einen Sonderpreis. Der Sparkassen- und Giroverband SH konnte sich diesem Votum ebenfalls anschließen und stellte auch hierfür einen weiteren Geldpreis zur Verfügung.

Die Akademie bedankt sich beim Sparkassen- und Giroverband für die finanzielle Unterstützung. Allen Mitgliedern spricht sie für die bemerkenswerten Projektvorschläge in diesem Jahr ihre Anerkennung aus, wünscht allen Projektträgern weiterhin gutes Gelingen bei ihren Vorhaben und freut sich auf die nächsten tollen Vorschläge aus den Reihen ihrer Mitglieder im Jahr 2025.